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晚报讯 百年梦想，今朝梦圆。
在全市上下深入学习宣传贯彻党的二
十大精神的重要时刻，昨天上午，市
委、市政府举行通州湾新出海口吕四
起步港区集装箱码头开港大会。省政
府副秘书长刘世虎，省交通运输厅、江
苏海事局、上港集团、江苏省港口集
团、上海市交通委领导，南通市委书记
王晖、市长吴新明、市政协主席黄巍
东、市人大常委会常务副主任庄中秋
等出席大会。

通州湾新出海口吕四起步港区
8#~9#泊位是港区首批建成的两座10
万吨级现代化集装箱码头，设计年通
过能力140万标箱，由南通市港口集
团与上港集团、江苏省港口集团合资
运营。集装箱码头具有江海联运的显
著优势，货物经江海一次转运即可进
入国际物流体系，也可直达长江中上
游，将助力新出海口发展成为共建“一
带一路”对外开放新门户、长江经济带
江海联运新枢纽、江苏沿海高质量发
展新样板。

刘世虎代表省政府向集装箱码头
开港表示热烈祝贺。他说，近年来，南
通深入贯彻落实党中央、国务院和省
委、省政府部署要求，抢抓长江经济带
发展、长三角一体化发展等重大战略
机遇，坚持服务构建新发展格局，统筹
沿海港区，建设大通州湾，港口带动效
应逐步释放，汇聚要素资源能力显著
增强，产业高质量发展态势喜人，正加
快成为长江经济带最具活力的战略支
点。吕四起步港区集装箱码头建成开
港，推动南通港集装箱运输事业迎来
由江港到海港的历史性飞跃。希望南
通市充分发挥综合交通运输体系优
势，积极抢抓与上海港全面合作建港
的契机，全方位服务长三角一体化发
展战略，以国际一流标准建设新出海
口，打造上海国际航运中心重要组成
部分和集装箱江海联运枢纽港。以交
通大发展推动城市能级大提升，加快
建设畅联全国、通达世界的现代综合

交通枢纽，服务江苏打造交通运输现
代化示范区，在江苏现代化建设新征
程上展现新担当新作为。

王晖在致辞中说，集装箱码头开
港标志着国家战略性工程——通州湾
长江集装箱运输新出海口从蓝图变为
现实。近年来，在习近平新时代中国
特色社会主义思想指引下，在长三角
一体化发展国家战略布局下，在省委、
省政府坚强领导下，南通历任班子接
力奋斗，大力度实施“大通州湾”体制
机制，大格局构建“铁路连港区、内河
到码头、港口通大洋”集疏运体系，通
州湾新出海口应势而生、傍海而起。
他表示，南通将深入贯彻落实党的二
十大精神，主动服务长三角一体化发
展等国家战略，按照省委、省政府部署
要求，持续深化与上港集团、江苏省港
口集团合作，大力支持优质港航、物流
企业在通发展，加快完善江海联运系
统、江海直达系统，打造上海国际航运
中心重要组成部分和集装箱江海联运
枢纽港，更好发挥长三角一体化发展
重要支点作用，打造江苏高质量发展
重要增长极，有力支撑长三角更高质
量一体化发展。

省交通运输厅一级巡视员丁军
华、江苏海事局局长朱汝明、上海市交
通委港务监管处处长李立民在讲话时
说，将进一步深化合作、联动共建、资
源共享、优势互补，为长三角世界级港
口群的发展注入澎湃动力，为长三角
高质量一体化发展贡献更大力量。上
港集团董事长顾金山、江苏省港口集
团董事长陈明表示，将持续巩固合作
成果、创新合作思路、拓展合作领域，
分享港口建设先进理念、技术，全力以
赴将集装箱码头打造成为三方合作的
精品示范项目。

刘世虎等与会领导共同启动开港
按钮。吴新明主持开港大会。

市领导陆卫东、王洪涛、潘建华、
童剑、李玲、李建民、凌屹参加活动。

记者朱文君 朱蓓宁

通州湾新出海口
吕四起步港区集装箱码头开港

晚报综合消息 昨天下午，省长
许昆林主持召开省疫情联防联控指挥
部视频调度会议。

在听取有关设区市疫情防控工作
情况汇报后，许昆林指出，当前，我省
面临防外省输入和防本地传播的双重
压力，防控形势严峻复杂、防控任务艰
巨繁重。要认真学习贯彻党的二十大
精神，坚决落实“疫情要防住、经济要
稳住、发展要安全”重大要求，强化问
题导向、突出高效统筹，从快从紧从
严从实抓好各项工作，持续巩固来之
不易的防控成果，为冲刺四季度、实
现全年最好经济社会发展目标提供
有力保障。

许昆林强调，出现疫情的设区市
要全力以赴、以快制快，高效开展核酸
筛查，深入细致流调溯源，切实加强社
会面管控，密切做好区域协防，以最快
速度阻断病毒传播，以最短时间在最
小范围控制并扑灭疫情，早日实现“动
态清零”。全省各地要在防在前、早发
现、快处置上下更大功夫，切实筑牢疫
情防控屏障。紧盯重点人群，及时推
送信息、加强分析研判，强化交通卡口
查验，将“落地检”、定期核酸、每日健
康监测等措施落实到位，严防省外疫
情输入造成扩散蔓延，并做好防疫人
员管理，坚决杜绝交叉感染。强化监
测预警，提高核酸检测质量和效率，严
格落实重点人群应检尽检，有序组织
开展一定频次的常态化筛查，充分发
挥发热门诊、药店等各类“哨点”作用，
进一步提升“早发现”能力。加强重点
场所防控，对学校、医疗机构、养老机

构等重点机构场所，严格把好人员出入
关，做好常态化疫情监测。要高效统筹
疫情防控和经济社会发展，持续提高科
学精准防控水平，保障人员安全有序流动
和物流畅通，防止疫情防控简单化、“一刀
切”和“层层加码”，最大限度减少疫情对
经济社会发展的影响。

市疫情联防联控指挥部指挥长、市
委副书记、市长吴新明在南通分会场参
加会议，并于会后主持召开全市疫情防
控工作视频点调会，就贯彻落实省疫情
联防联控指挥部视频调度会议精神进行
部署。吴新明指出，经过全市上下共同
努力、连续奋战，目前我市疫情形势趋于
稳定。下阶段，要全面复盘总结经验教
训，认真研究疫情防控中不断出现的新
情况新问题新挑战，对本轮疫情处置情
况全面回顾、全面分析、全面总结，拿出
一套完整、细致、规范的疫情处置方案。
要哨点前移抓好外防输入，盯紧盯牢重
点地区、重点场所、重点人群，“落地检”
要真正落地，社区防控要深入社区，哨点
监测要及时响哨，区域巡检要常态巡回，
真正管住风险、兜住底线，持续巩固来之
不易的疫情防控成果。要领导带头加强
能力建设，增强防控措施的针对性和有
效性，加强培训，有的放矢，科学决策，力
戒形式主义，进一步提高防控举措的执行
力。要高效统筹决胜“大战大考”，用足用
好现行政策，抓细抓实抓好项目招引建
设、经济运行监测、企业服务、民生保障、
安全生产等各项工作，锚定全年目标，实
现最好结果，为明年工作打下坚实基础。

市领导陆卫东、陈冬梅、凌屹参加
会议。

强化问题导向 突出高效统筹
持续巩固来之不易的防控成果

省疫情联防联控指挥部召开视频调度会议，我市召开续会，
就贯彻省会议精神作出部署

吕四起步
港区集装箱码
头，首只集装
箱从“刺桐1”
轮起吊。
记者季倪昇

晚报讯 昨天下午，我市召开安
委会全体（扩大）会议，总结今年以来
安全生产工作，分析当前形势，部署下
阶段工作。市委副书记、市长、市安委
会主任吴新明强调，要深入学习贯彻
党的二十大精神和习近平总书记关于
安全生产的重要论述，认真落实国家、
省、市关于安全生产工作的各项决策
部署，全力打好打赢安全生产百日攻坚
战，坚决防范遏制重特大事故发生，确
保全市安全生产形势持续稳定向好。

吴新明要求，当前各项工作已进
入年度冲刺的关键阶段，各地、各部门
务必保持高度清醒，深刻认识安全生
产面临形势，强化底线思维，增强忧
患意识，毫不放松抓好安全生产工
作，为全年工作收好官提供安全保
障；务必采取过硬措施，全面加强重
点领域排查整治，紧盯燃气、危化
品、消防、建筑、交通等重点行业领

域，不折不扣贯彻落实各项安全防范措
施，守牢不发生重特大事故的底线；务
必强化责任担当，做到安全责任再压
实、督导考核再细化、应急处置更高
效，切实筑牢安全生产坚固防线，全力
保障经济社会平稳有序运行。

吴新明强调，各地、各部门要以“时
时放心不下”的责任感，更加深入、细致、
全面开展隐患排查整治，做到风险想在
前、漏洞补在前、准备做在前，坚决把事
故消除在萌芽状态、解决在未发之时，推
动全市安全生产形势持续向好，为经济社
会高质量发展创造更加安全稳定的环境。

市委常委、常务副市长陆卫东主持
会议，并通报全市三季度安全生产“双百
分制”考核排名及得分情况。市领导潘
建华、高山、陈冬梅、凌屹参加会议。

会议以视频形式召开，海安市、通州
区和市市政和园林局、农业农村局作交
流发言。 记者李彤

吴新明在市安委会全体（扩大）会议上强调

以“时时放心不下”的责任感
为全年工作收好官提供安全保障


